



柏原中だより

令和7年 5月号 狭山市立柏原中学校

〒350-1335 狭山市柏原2520-11 TEL04-2954-5073 生徒数 〇〇〇 名
＜学校教育目標＞ 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 〇希望を持って進む生徒

第44回入学式・始業式挙行 <〇月〇日>

校長 采澤 敬

桜の花が新入生の入学を待っていたかのように咲き誇り、校庭の木々も若い芽をほころばせた4月8日、第44回入学式を挙行了しました。式には、市議会議員 笹本英輔 様、本校PTA会長 富吉泰仁 様、学校運営協議委員の皆様にご臨席を賜り、新入生の保護者の皆様、前日の準備を頑張ってくれた2・3年生と一緒に、新入生の入学をお祝いすることができました。新入生呼名では、多くの生徒が大きな声で、しっかりとした返事をしてくれました。「新入生を迎える言葉」では生徒会長の 〇〇〇〇さんが、「新入生誓いの言葉」では新入生代表の 〇〇〇〇さんが、共にこれからの明るく、希望に満ちた柏原中での「未来」についてそれぞれ語ってくれました。式辞でも話しましたが、生徒には、失敗しても何度でも繰り返しチャレンジする気持ちを持ってもらいたいです。そして、そんな仲間を応援し、支え合う気持ちを多くの生徒に持って欲しいと願っています。

生徒会長 〇〇〇 さん 「新入生を迎える言葉」より 抜粋

新入生のみなさん、ご入学おめでとうございます。6年間通い、たくさんの思い出のある小学校を旅たち、中学生となった今、期待や不安、様々な思いが膨らみ、複雑な心境でいると思います。中学生になって、やってみたいことや夢や目標を思い描いていますか？（中略）肩の力を抜いて何事にも挑戦し、目の前のことに力の限り努力し、今、描いている夢や目標を実現できるよう、この3年間ともに自分自身を磨き続けましょう。そして目一杯、中学校生活を私達と一緒に楽しみましょう。

新入生代表 〇〇〇 さん 「新入生誓いの言葉」より 抜粋

ぼくたち新入生一同は、多くの希望を胸に、様々な方のご協力のもと、この日を迎えることができました。ぼくは、3年間の中学校生活で先生や先輩方に感謝の気持ちを忘れず、仲間たちと協力し、充実した中学校生活にしたいと思っています。そのためには、日頃から挨拶や感謝の気持ちを声に出して伝えることが大切だと思います。（中略）これから先生方や先輩方からいただく言葉を一つひとつ心に刻み、困難なことがあっても、その言葉を思い出し乗り越えていきます。先生方、先輩方、温かいご指導をよろしくお願いします。

新入生オリエンテーション

○/○に新入生歓迎会が行われました。この会では、新入生が今後所属する委員会活動や部活動を選択しやすいように、上級生が分かりやすくガイダンスを行っていました。新入生の興味を持ちながら話を聞いている様子を見て取ることができました。上級生の皆さん、工夫を凝らし、心温まる説明・発表をありがとうございました。

避難訓練

○/○に本年度最初の避難訓練を実施しました。新年度最初の避難訓練は、不審者侵入時を想定して行いました。緊急放送や避難時の注意点など、事前にしっかりと時間をとって確認してから訓練に挑みました。その結果、全生徒が指示に従い、迅速に避難することができました。近年、県内の中学校でも、刃物を持った侵入者に教員が切りつけられるという事件があったことは記憶に新しいところです。「練習（訓練）は本番のように。本番は練習（訓練）のように。」いざとなったときに慌てないよう、訓練の時は、自分の身の回りでも起こりうることだと思いながら取り組むことが大切です。

生徒朝会

○/○に生徒朝会が行われました。本年度の各専門委員会の委員長がステージに立ち、挨拶とともに取組の内容と抱負を話してくれました。本校の専門委員会による生徒会活動は、多くのキャンペーンや呼びかけを実施したり、常時活動にも一生懸命に取り組んでいます。これまでの柏原中生徒会が築いてきた伝統を継承しながら、皆さんの工夫でさらに発展させ、1年間、委員会活動で学校を大きく動かしてくれることを期待しています。

授業公開、学年・学級保護者会

3年生は○/○（水）、1年生は○/○（水）、2年生は○/○に学年・学級の保護者会が行われました。平日にもかかわらず、5時間目の公開授業では、多くの保護者の皆様が参観に来られました。ありがとうございました。保護者会では、本年度の教育活動の方針と、各学年、生徒に期待すること、頑張ってもらいたいことをお伝えさせていただきました。今後とも、昨年度と変わらないご理解、ご協力をお願いいたします。